



“Sí a la democracia”: José Woldenberg exigió defender al INE ante la reforma electoral



Ante el arribo de los primeros contingentes por la [marcha contra la reforma electoral](#) del presidente Andrés Manuel López Obrador, el ex consejero del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg, hizo un llamado a las y los ciudadanos para **defender la democracia** que se ha ido construyendo a lo largo de varias generaciones.

“Estamos aquí reunidos con un solo objetivo claro y trascendente: **defender el sistema electoral que varias generaciones de mexicanos construyeron**, que ha permitido la convivencia y competencia de la pluralidad y la estabilidad política y la trasmisión pacífica de los poderes públicos”

Woldenberg Kakarowsky fue el único orador de la marcha #YoDefiendoAlIne, la cual contó con un aproximado de entre 10 mil y 12 mil asistentes, entre los cuales se encontraban ciudadanos, organizaciones civiles y militantes de partidos de la oposición, como Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

[“Sí a la democracia”: José Woldenberg exigió defender al INE ante la reforma electoral - Infobae](#)